

ISMAEL CIURANA Grup Municipal de C's

NI HACEN NI DEJAN HACER

En el pasado pleno de junio, una vez más, el Equipo de Gobierno ha demostrado que sí pero no, que mucho vender interés por el medio ambiente, pero a la hora de la verdad no es tanto como dicen.

El Grupo Municipal de Ciutadans Cornellà presentamos una moción para registrar nuestra huella de carbono en el Ministerio de Transición Ecológica, como han hecho ciudades de nuestro alrededor y así, con la información relevante que esto nos aportaría, poder trabajar en proyectos vitales para disminuir dióxido de carbono y los gases de efecto invernadero que generamos en nuestra ciudad. El PSC en unión con su socio, los Comunes, como ya es habitual, votaron en contra, alegando que, con lo que están haciendo ya hay suficiente. Y lo cierto es que con lo atrasados que estamos en este aspecto, nunca es suficiente. Como ejemplo, en la recogida de residuos y la limpieza de nuestras calles, aún gueda un recorrido importante de mejora. Las imágenes que a diario vemos en nuestras calles de baterías de contenedores desbordadas y con bolsas de basuras y otros desperdicios por el suelo, así lo demuestran.

Una vez más, queda demostrado que Cornellà Natura es un proyecto propagandístico para "naturalizar" nuestra ciudad.

También, el Equipo de Gobierno, demostró el poco interés que tiene en la movilidad sostenible, al votar en contra de llevar a cabo una prueba piloto del Bicibús Escolar. Una iniciativa que, igual que otras que hemos presentado: radares pedagógicos para VMP, aparcamientos inteligentes y seguros para VMP, un parque fijo de seguridad vial, etc. aportarían a nuestra ciudad beneficios económicos, ambientales y de movilidad. Fomentaría el conocimiento de las normas de circulación y de convivencia entre vehículos a motor y ciclistas, además de sacar más partido a los casi 42km de carriles bici de los que presume. Y últimamente, PSC y En Comú, argumentan que la legislatura se encuentra finalizando y no daría tiempo a implementar las propuestas presentadas.

Desde Ciutadans Cornellà, seguiremos volcados y trabajando para la mejora de nuestra ciudad y de la calidad de vida de todos los cornellanenses, es nuestro compromiso desde siempre.

Recordad que podéis contactar con el Grupo Municipal de Ciutadans mediante cita previa en el despacho de Can Vallhonrat, a través del correo electrónico ciutadans@aj-cornella.cat y en las redes sociales.

Os deseamos un feliz verano, disfrutad con precaución y responsabilidad.